

Pórtico de Feria 2009. Academia de Baile F&M.17-07-2009

El día 17 de julio, en la Plaza de la Constitución de Mengíbar, y continuando con el Pórtico de Feria de este año de 2009, la Academia de Baile F&M de Mengíbar, nos dejó sobre el escenario una verdadera exhibición de baile, por parte de los diversos grupos y edades que forman parte de la misma.

Fueron muchos los mengibareños que presenciaron este espectáculo

Donde la música y el buen bailar, de las participantes, hicieron que resultara corto.

[FOTOS](#) [VÍDEO](#)